



Bilan de notre randonnée

route et VTT du 22 juin 2014

Avec une météo estivale et un petit air de fête encore bien présent après la fête de la musique de la veille nous étions sur le pied de guerre dès 6h du matin pour accueillir les cyclos de tout horizon



Au programme il y avait, pour la route, des parcours allant de 30 à 105 km orientés vers la partie ouest du Vexin, le plus long faisant une petite excursion dans l'Eure. Pour les VTT trois circuits nouveaux étaient proposés : 20-40-40bis-60 km. Le 40 bis ayant un dénivelé plus important que le 40 km, tous ces circuits étaient

aussi orientés vers l'ouest le 60 km allant jusqu'à Seraincourt



Un total de 538 participants dont 258 Vététistes et 280 routiers ont répondu à notre rendez-vous annuel. Parmi ces 538 cyclos il y avait 41 femmes à peu près réparties également entre route et VTT, le plus jeune participant ayant 10 ans, le plus âgée près de 85 ans. Vingt clubs nous ont fait le plaisir d'être présents

Cette manifestation s'est déroulée sans incident et visiblement dans la bonne humeur, les retours étant très positifs. Un certain nombre de photos ont été prises au départ sur les parcours, les points de ravitaillement que vous pouvez retrouver ici, elles sont libres de droits et donc téléchargeables



Nous remercions tous les licenciés, non-licenciés et clubs d'avoir répondu présent à notre randonnée et nous leur donnons rendez-vous à l'année prochaine



[Les photos prises lors de cette manifestation sont disponibles ici](#)

Lionel Jacquot

Président de l'US CERGY CYCLO